

CYBER NEWS

2023
No. 2

エスエヌエス SNSやメッセージで人をきずつけないようにしましょう

エスエヌエス SNSでも悪口を言わないことは、当たり前のことですね。

問題 では、人をきずつけるメッセージは、どれでしょうか？

お前、アホだね。

かわった人だね。

なんで学校にくるの？

おかしいんじゃない？

きみのこと、苦手。

ゲームへたくそだね。

答え どのメッセージも、人をきずつけるかもしれない！

その人がどんな言葉できずつか、いやな気持ちになるかは、人それぞれちがいます。
また、SNSなどの文字だけのコミュニケーションは、口で言うより気持ちがつたわりにくいことがあります。
たとえば、「○○さん、面白くない」という言葉は、「○○さんは面白い人だよ」という受け止め方と、「○○さんは面白くない人だ」というふたつの受け止め方ができます。このような表現には注意しましょう。
メッセージを送る前に、内ようが相手にきずつかないかどうか、相手がどう受け止めるか、考えましょう。

たとえば…

ばかだなあ(笑)

というメッセージを
目にした二人。



受け止め方は人それぞれ。
でも、「ばか」なんて言葉を
使わなくてもいいですね。

エスエヌエス SNSはきずつけるために使わない。やさしさを持とう。

保護者の皆さまへ

SNSにおける誹謗(ひぼう)中傷は、芸能人だけではなく、個人のアカウントが攻撃の対象になることがあります。また、友達との個人のやりとりや、グループトークにおいても、いじめなどのトラブルが発生するおそれがあります。これらのトラブルは、インターネット上の出来事のため、お子様が巻き込まれているかどうか表れにくく、知らないうちに事態が悪化している場合がありますので、特に注意が必要です。

普段からお子様のインターネットやSNSの利用状況を確認するほか、トラブルがあった場合には、保護者に相談をするように教育したり、相談しやすい環境づくりをしたりすることが大切です。